



# Terpel debuta en la Bolsa de Colombia

Luego de varios años sin tener un **nuevo** emisor en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), la compañía Terpel se estrena hoy como una nueva opción para los inversionistas.

Según **información** publicada por la BVC la acción de Terpel tendrá un valor de 14,760 pesos colombianos y habrá en circulación 181.4 millones en títulos. Terpel informó el viernes pasado que había culminado su proceso de restructuración lo que hace que tenga hoy un título en el mercado.

Cabe resaltar que la colocación se hace como resultado del proceso de fusión por **absorción** mediante el cual Organización Terpel S.A absorbió a las sociedades Terpel del Centro S.A., Sociedad de Inversiones de Energía S.A. y Proenergía Internacional S.A., por esto se informó a los afiliados y al público en general que se hacía la cancelación de los emisores Sociedad de Inversiones de Energía S.A. y Proenergía Internacional S.A.

Asimismo, se canceló la inscripción de las acciones ordinarias SIE y Proenergía de los emisores anteriormente mencionados, dado que Terpel cumplió con los requisitos para la inscripción de sus acciones ordinarias, la BVC creó una nueva especie con el nemotécnico.

La emisión fue autorizada por la Superintendencia Financiera de Colombia mediante la Resolución No. 1418. La sociedad cumplió con los requisitos de inscripción en el Registro Nacional de Valores y Emisores y la Bolsa de Valores de Colombia a su turno inscribió las acciones de la sociedad asignándole el nemotécnico Terpel. Estas acciones podrán ser negociadas a partir de hoy.

El pasado 27 de febrero Terpel realizó su primera emisión de deuda corporativa tras colocar bonos ordinarios hasta por 700,000 millones de pesos los bonos se ofrecieron a cinco, siete, 10 y 18 años de plazo, y tres de ellos fueron indexados a la inflación, mientras que el restante ofrecerá a tasa fija. La calificación de los bonos según Fitch Ratings Colombia S.A SCV, en un comunicado hecho el 20 de noviembre de 2012 será de AAA.